

Retrocede dólar a \$12.27 a la venta (El Reforma 26/04/10)

Retrocede dólar a \$12.27 a la venta (El Reforma 26/04/10) Según analistas, el comportamiento del peso responde a mejores resultados corporativos y menor aversión al riesgo de los inversionistas. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se compra en 11.80 pesos y se vende en 12.27 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (26 abril 2010).- El peso mexicano ha comenzado el día con señales positivas, impulsado por los reportes financieros corporativos y siguiendo la evolución de los mercados de valores. La divisa de Estados Unidos se está vendiendo en las ventanillas de Banamex en 12.27 unidades, es decir 10 centavos menos que el cierre anterior, al tiempo que se compra en 11.87 pesos. Un reporte de BASE Casa de Bolsa explica que el peso inicia la semana mostrando una ganancia, al seguir la tendencia de las bolsas de valores en Europa y Asia, así como los futuros de las bolsas en Estados Unidos y el precio del petróleo. La moneda mexicana continua recuperando terreno, tras mejores resultados corporativos y menor aversión al riesgo de los inversionistas, ya que las especulaciones apuntan a que la situación fiscal en Grecia podría resolverse pronto. Por lo pronto, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar se compra en 11.80 pesos y se vende en 12.27 unidades, lo que representa 0.08 por ciento por debajo de la cotización de cierre del domingo. En tanto, en las ventanillas de BBVA Bancomer, el billete verde se vende en 12.21 pesos y se compra en 11.92 unidades. Mario A. Copca, analista de la consultora Metanálisis, recordó que en Chicago se informó el saldo neto de las posiciones especulativas del peso con una disminución de 101 millones de dólares en los contratos largos al 20 de abril, hasta sumar 4 mil 507 millones de dólares apostando por el peso. Aunque todavía queda un volumen alto, se tuvo la primera señal de que el peso en los niveles actuales ha comenzado a perder interés para los inversionistas internacionales, quienes al mismo tiempo incrementaron el número de contratos cortos del peso de 7 mil 994 a 8 mil 825, y aunque es muy poco, lo importante es la señal, dijo. Para Copca, sigue vigente el escenario de apreciación del peso a 12.14 unidades por billete verde, aunque cada vez se acercan más las señales de riesgo técnico de un repunte para el dólar. Para este día se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.10 y 12.25 pesos por dólar, según BASE Casa de Bolsa. Al momento, en Banamex, el tipo de cambio interbancario 48 horas se compra en 12.1450 unidades y se vende en 12.1700 pesos. Por otro lado, el riesgo país de México, medido a través del EMBI+ de JP Morgan, se ubicó el pasado 23 de abril en 132 puntos base, 3 puntos base por arriba del nivel presentado el pasado 16 de abril. Y comparando el EMBI+ de México con el de otras economías en América Latina, el EMBI+ de Argentina subió 19 puntos base a 638 puntos y el EMBI+ de Brasil subió 1 punto base a 178 puntos durante el mismo periodo mencionado.